
                                                                                                                                                          
 

                                                                                      

                                

 

   

 
                                                                                                    

      

 

                            
 

 

 

                                                               

                     

                                                                                                                                                                                     

 

                                  

№ 1  
№ 1  сентябрь  

 

№ 1  сентябрь  

 
                                                 

 

 

 

 

6 

Печатный орган Совета старшеклассников МБОУ «СОШ  №7» г. Сосновый Бор 

представляет газету: 

                                                                                                        4 (129) январь-февраль 2020 
г.   

Вот и пролетели Новогодние праздники! 
В нашей школе традиционно Новый год отмеча-
ется с размахом: спектакли, хороводы и диско-
теки для начальной и старшей школы. В спек-
таклях принимали участие ребята - старшеклас-
сники, в том числе и я. Это было мое первое 
участие в Новогодних «Елках». Было очень ин-
тересно и весело готовить сказочное новогоднее 
выступление.  

Но несмотря на кажущееся веселье, при 
подготовке возникали и трудности: так как нас 
снимали с уроков, приходилось изучать матери-
ал, который дети проходили в классе, самостоя-
тельно. Также надо было выучить текст, что бы-
ло не очень просто, так как сценарий каждой но-
вогодней сказки состоит из двух десятков стра-
ниц. 

  Благодаря труду и творчеству спектакли 
получились интересные. После того как они за-
канчивались, все мы спускались в столовую к 
новогодней ёлке. С младшими классами и де-
тишками, которые только пойдут в школу, мы 
водили хороводы и танцевали вокруг нашей 
Елочки-красавицы, а у старших вечером была 
дискотека.  

Мне больше понравилась сама атмосфе-
ра праздника в нашей школе, и подготовка к 
нему. Я думаю и надеюсь, что всем понравились 
спектакли, и все очень здорово повеселились. 

 
Участница спектаклей,  

Татьяна Алексеева,  

9а класс  

Каждый год кончается счастливо - 
он кончается Новым годом! 
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Не так давно прошли новогодние праздники 
и нам есть, что вспомнить. Например, в 2019 году 
я впервые участвовала в традиционном новогод-
нем спектакле под названием «Новый год наобо-
рот» в роли Снегурочки. Эту новогоднюю сказку 
мы подготовили для младших классов. Показыва-
ли мы его всего 4 раза. На первый взгляд может 
показаться, что играть в спектакле очень легко: 
выучил текст, переоделся и выступил. Но нет! На 
самом деле нужно подходить к этому делу ответ-
ственно. К примеру: надо самому готовить свой 
костюм: обшивать его мишурой, подшивать его 
под себя. Так же нельзя шуметь, когда стоишь за 
кулисами. Несмотря на то, что устал, когда водишь 
хороводы, нужно улыбаться, петь песни, веселить 
детей.     

Перед началом спектаклей, конечно, все 
жутко волновались, ведь никогда не знаешь, по-
нравится ли всем твоё выступление, все ли хоро-
шо выучили слова? В общем, выступили мы хоро-
шо. Но за этим стоит огромный труд, и не только 
актёров. Безусловно, мы очень старались, репети-
ровали, трудились, даже с уроков уходили, сидели 
один раз до вечера репетировали! Но больше все-
го постарались Шелоумова Анастасия Сергеевна и 
Ляпина Оксана Александровна, ведь если бы не 
они, то не было бы этого спектакля, всех этих ре-
петиций, костюмов, декораций, музыки. Мы играли 
бы не так хорошо. Ведь они давали важные сове-
ты.  

Участие в новогодних мероприятиях - очень 
большой опыт, и я горжусь всеми, кто участвовал в 
этом спектакле, ведь мы все достойно выступали и 
стали настоящей командой! Спасибо большое 
нашим организаторам за то, что решили взять ме-
ня в этот спектакль! Я надеюсь, что в следующем 
году я тоже смогу прикоснуться к этому новогод-
нему волшебству.  

Дебютантка новогодних спектаклей, Олеся 

Кексина, 6В класс 

Новогодняя чехарда 
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Новый год – время подар-
ков, одним из которых для меня, 
ученицы 6в класс Марии Гапонен-
ко, стала поездка в Москву на 
Кремлёвскую ёлку. Я получила 
награду за отличную учёбу и уча-
стие в различных олимпиадах и кон-
курсах. 

Каждый день я с нетерпени-
ем ждала эту поездку. И вот насту-
пил этот день, 23 декабря, когда я 
поехала на Московский вокзал 
Санкт-Петербурга. Именно там 
формировалась делегация Ленин-
градской области. Нам выдали от-
личительные знаки - шарфы и шап-
ки с надписью "Ленинградская об-
ласть". И мы отправились в столицу 
нашей родины.  

Прибыли ранним утром 24 
декабря. Вскоре нас заселили в гос-
тиницу, где всем выдали магнитные 
ключи и новогодние шапочки с лого-
типом гостиницы. Гостиница очень 
красивая и высокая. Делегация 
нашего города разместилась на 27 
этаже. Вид из окра был просто за-
вораживающий! 

Программа была очень 
насыщенной. Немного отдохнув, мы 
поехали в Московский цирк. Наша 
делегация (Ленинградская область) 
состояла почти из ста человек (2 
больших автобуса), а в целом авто-
бусов было очень много, так как ре-
бята приехали со всех уголков 
нашей страны. 

Моё путешествие на 

Кремлёвскую ёлку или 

«Как это было…» 
Перед представление в цирке у 

нас было много времени, поэтому мы 
ходили по зданию и осматривались. 
Меня впечатлили размеры – цирк 
вмещает около 3,5 тысяч человек! 

Внешне он представляет собой 
остеклённый по всей окружно-
сти шатёр. Напротив каждого входа 
на стене я увидела  рельефы экви-
либриста, клоуна с пуделем и прыга-
ющего через огненный обруч льва.  

Во время самого шоу было 
очень много спец эффектов. Сюжет 
был понятен, так как это был спектакль 
по сказке А. С. Пушкина "Сказка о царе 
Салтане". Сказку нам читал сам Алек-
сандр Сергеевич. В длинном сюртуке, 
черном котелке и с пером в руке. 

Первая и третья часть спектак-
ля была полностью акробатической. 
Вторая представляла из себя шоу с 
животными. Это были кони, собаки, 
морские котики.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Декорации тоже впечатляют: 

самовары, огромные блюда с угощени-
ями, которые несли между рядами во 
время пира горой, колокола, коромыс-
ла, маковки церквей и многое, многое 
другое....  

Мне очень понравилось. Ведь 
цирк - это праздник, феерия, трюки и 
волшебство. И все это было здесь, в 
Московском цирке. 
 

Под впечатлением от цирка 
мы вернулись в гостиницу. Её корпу-
са называются как буквы греческого 
алфавита: Альфа, Бета, Гамма и 
Дельта. По традиции всех приехав-
ших детей и руководителей засели-
ли в 4-х звёздочную гостиницу 
«Альфа».  

25 декабря мы поехали на 
долгожданную Кремлёвскую Ёлку . 
Для всей делегации, в которую вхо-
дили дети всей России, перекрыли 
одну из полос дороги, благодаря 
чему мы все доехали без задержек. 

Сам праздник состоял их 
двух частей: развлекательная про-
грамма, длившаяся 1,5-2 часа и 
спектакль, шедший около часа. Зал, 
где мы смотрели спектакль очень 
большой, в него помещаются 6 ты-
сяч человек! 

 На этой ёлке многие были в 
традиционных национальных ко-
стюмах, а те, у кого костюма не бы-
ло, в нарядной праздничной одежде. 
Многие решили сделать небольшой 
аквагрим, из-за этого все были в 
блёстках и со счастливыми лицами. 

На Кремлёвской ёлке наши 
приключения не закончились. На 
следующий день было организовано 
посещение Москвариум, который 
находится на ВДНХ. Это было неза-
бываемое современное шоу с мле-
копитающими. Шоу было настолько 
интересным, что понравилось абсо-
лютно всем! 

Хочу поблагодарить всех, 
кто причастен к моей поездке: шко-
лу, которая выдвинула мою канди-
датуру, администрацию города, 
нашей области, и, конечно, своих 
родителей! Счастья все в новом го-
ду! 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A8%D0%B0%D1%82%D1%91%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%B5%D1%84
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      27 января в нашей стране и за её пределами отмечают День полного 
освобождения Ленинграда от фашистской блокады. По последним подсче-
там в блокадном городе погибло около полутора миллионов человек. При-
чем подавляющие большинство жителей стали жертвами не бомбардировок 
и артобстрелов, а голода. 150 000 артиллерийских снарядов, выпущенных 
по Ленинграду, разрушили тысячи жилых домов, 610 школ и детских садов, 
21 научное учреждение, 840 заводов. События военных лет до сих порт от-
ражаются глубокой болью в сердцах людей. 
      Героический подвиг ленинградцев вспомнили сосновоборцы на памят-
ном митинге на мемориале в Устье. 
     Мы, ученики нашей школы тоже принимали участие в памятно-траурном 
Мероприятии. Мы слушали истории ветеранов, во время минуты молчания  
 

почтили память погибших и возложили цветы к мемориалу в знак уважения к защитникам Ленинграда.  
          Одним участием в митинге памятные мероприятия не закончились. Уже традиционно ученики нашей школы, с 
5 по 11 класс, ходили к ветеранам с поздравлениями в честь этого великого праздника и сладкими подарками. Было 
очень приятно видеть улыбки стариков, хотелось подольше провести с ними время, но, к сожалению, не все могли 
уделить нам своё время: кто-то плохо себя чувствует, а кто-то переехал на другое место жительства. 
         От себя хочу добавить, что я очень благодарна тем людям, которые защищали нас от фашистов, и как уже 
неоднократно говорили все мы: «Спасибо за это голубое, мирное небо над нашими головами!»  

Татьяна Алексеева, 9а класс 

27 января 1944 года Блокада 
Ленинграда была полностью снята. Мы, 
дети мирного времени, должны об этом 
помнить.  В честь этого знаменательно-
го события в нашей школе традиционно 
оформляется выставка, а так же учени-
ки ходят к ветеранам, дарят им подарки 
и поздравляют с праздником.  

Так от нашего 6-го В класса по-
шли я, Олеся Кексина, и Гапоненко Ма-
ша. Нам нужно было посетить 3х вете-
ранов. К сожалению, у нас получилось 
встретиться только с одной. Это была 
Лидия Петровна. Мы пришли к ней, она 
угостила нас чаем и рассказала о своей 
жизни. Мы узнали, что когда она была в 
1 классе, её увезли в Сибирь, где она 
прожила до 15 лет. Потом вернулась и 
жила в нынешнем Сосновом Бору. Нам 
было интересно слушать её рассказ, 
ведь одно дело это видеть фильмы, 
читать газеты, книги, стихотворения, а 
другое - слышать рассказ  человека, 
который это пережил. Мы очень наде-
емся, что Лидия Петровна проживёт 
ещё много лет, и мы навестим её ещё 
много раз. С праздником, дорогие вете-
раны!                   

                Олеся Кексина, 6в класс 
 

Нам очень редко удаётся пообщаться с ве-
теранами без каких-то либо рамок. У меня 25 янва-
ря всё же получилось это сделать. В уютной до-
машней обстановке, со вкусными конфетами и ча-
ем, продолжался наш диалог почти 5 часов! Мы не 
обсуждали грустные стихи, не вспоминали песни о 
войне, и не смотрели фильмы. Мы действительно, 
очень тепло общались, просматривая фотографии 
не в телефоне, а в пыльном альбоме. Дети войны: 
Жанета Алексеевна и Владимир Иванович ответи-
ли на многие мои вопросы. Конечно, наш вечер не 
обошелся без слёз. "Страшно и больно вспоминать 
то, что мы пережили. Не было у нас ни детства, ни 
юности " - говорила Жанета Алексеевна. " После 
войны тоже тяжело жилось, многого не хватало "- 
вспомнил Владимир Иванович. 

Детям войны не разрешалось плакать. Они 
должны были быть стойким, чтобы выжить. Дети 
войны были неприхотливы к еде и к одежде, что 
было, тому и рады. Их детские глаза многое пови-
дали. После таких встреч и разговоров странно 
смотреть на ребят, которые страдают из-за пустя-
ков. Которые говорят, что их жизнь не имеет смыс-
ла. Если сравнивать детей во времена блокады и 
нынешнее поколение, думаю, мы бы и дня не про-
жили в таких условиях, в которых приходилось жить 
блокадным детям. Я очень надеюсь, что мы, сего-
дняшнее поколение школьников, не забудем эти 
великие подвиги. Мы не имеет право забыть! 

Виктория Морозова, 8Б класс 



 

 
    

                                          

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                       

 

                                                                                                                            

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

     №4 (129) январь-февраль  2020 г. 

          

25 лет Выпуск 1995 года 

Выпуск 1990 года 

Выпуск 2005 года 

Выпуск 2000 года 

Выпуск 2015 года 

Выпуск 2010 года 

30 лет 

10 лет 

15 лет 

5 лет 

20 лет 

         1 февраля в нашей школе прошёл традиционный Вечер встречи 
выпускников. Собрались бывшие учащиеся, чтобы встретиться со своими 
одноклассниками, классными руководителями и отпраздновать юбилей-
ные даты выпуска. Кто-то собрал практически весь класс, кто-то пришёл 
в составе двух человек, но я думаю, что все они в любом случае, хотя бы 
на несколько мгновений переместились в  
то прекрасное, беззаботное время, где они видели 
«самый прекрасный рассвет, каким он был в 17 лет». 
           Очень интересно наблюдать за тем,  как люди  
меняются: внешне, внутренне. Очень интересно наб- 
людать за тем, как люди меняются: внешне, внутрен- 
не.  У  каждого  человека  своя  интересная  жизнь  в  
школе  и очень трогательно слушать истории, погру- 
жаясь в то время. Воспоминания касались директора, 
учителей. Вспоминали как выглядела школа, и даже 
то, пригодился ли им английский язык или химия. А  
кто-то даже вспоминал химические реакции :))).  
 У многих выпускников уже свои дети, кото- 
рые учатся в нашей школе, а кто-то её закончил. 

Вечер встречи выпускников – это один из моих любимых школь-
ных праздников. Мне кажется, он нужен не только тем, кто уже давно 
ушёл из школы, но и тем, кто так торопится «улететь из родного гнезда». 
Когда много раз слышишь о том, как весело и хорошо было в школе, не-
вольно начинаешь задумываться о том, как быстро летит время. В 3 
классе я смотрела на старшеклассников с восторгом и небольшой зави-
стью, сейчас я так смотрю на тех, кто учатся в ВУЗе и мечтают о такой 
взрослой жизни, ну, а кто учится в ВУЗе мечтают попасть обратно в 3 
класс и завидовать старшеклассникам. Было очень приятно видеть с ка-
ким огоньком в глазах бывшие одноклассники смотрели друг на друга и 
вспоминали приятные, но, к сожалению, ушедшие моменты. Многие 
напомнили друг другу о том, что вечер встречи – это лишь один из спо-
собов видеться друг с другом, но ведь можно встречаться и в нефор-
мальной обстановке, что и будут делать каждый год бывшие ученики 7 
школы.                                                                Ксения Петрова, 10а класс 
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 1 февраля 2020 года в ГБУ ДО Центр «Интел-
лект» прошла олимпиада для учащихся 6 классов.  
По результатам олимпиады 20 шестиклассников, 
являющиеся победителями и призёрами пригла-
шены для обучения по программе «Математика+». 

  Программа реализуется в рамках организации 
работы по развитию одаренных детей и развитию 
математического образования в Ленинградской 
области.  
      Обучающийся нашей школы  и  МБОУДО 
«ЦРТ» Хрусталев Михаил (педагог ЦРТ Аброси-
мова М.В. и педагог СОШ №7 Никулина О.В.) стал 
призёром олимпиады! Поздравляем! 
 

Сборная 3х классов стала победи-
телями в соревнованиях «Весёлые стар-
ты» в рамках ежегодной Городской спарта-
киады школьников (учитель физкультуры 
Н.Д.Телепнёв). 

Через несколько дней сборная ко-
манда 4х классов заняла  III место в ГСШ в 
таком виде, как  «Челночный бег» (учителя 
физкультуры О.Н.Быкова и 
Е.А.Груничева). 

В завершение Городской спартакиа-
ды ребят ждёт турник по шашкам.. 

 24 января стартовал муниципальный этап 
конкурса «Учитель года». Нашу школу в этом 
году представляет учитель начальных клас-
сов Надежда Сергеевна Горюнова. Она про-
шла три этапа: выступление на семинаре, 
открытый урок по предмету : «Ознакомление 
с окружающим миром» и внеклассное меро-
приятие в 4 классе «Улицы города Сосновый 
Бор». Надежда Сергеевна выступила очень 
достойно и мы с нетерпением ждём резуль-
татов конкурса. 
 

21 января прошла линейка для учащихся 10-
11 классов по итогам 1 полугодия. Среди учащихся 3 
отличника: Ельцова Ксения, Майбородина Ирина, 
Шамарина Юлия. На «4» и «5» учатся 11 человек: 
Доценко Наталья, Гришанова Яна, Арбузов Ильяс, 
Мамеева Дарья, Киселева Анастасия, Таривердиева 
Алина, Максимов Роман, Саврасова Снежана, Чер-
ных Ирина, Кудинова Ксения, Алексеева Алена. Так-
же на линейке были награждены победители и при-
зеры школьного этапа Всероссийской олимпиады 
школьников. Много грамот было вручено за участие 
в конкурсах разного уровня: от муниципального до 
Всероссийского («ЛидерУС», «Наша новая школа», 
«Атомный Пегасик», «Слава созидателям!»). 
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11 февраля ученики 1а, 2а,2б и 2в классов приняли 
участие в интерактивной выставке "Ледовое побоище", 
которую провёл для них московский художник Денис Вла-
димирович Ёжиков, руководитель Художественной ма-
стерской "Воины Эфеи" (развивающая настольная игра). 
В ходе работы над своим проектом художник создал не-
сколько тысяч оригинальных эскизов миниатюрных солда-
тиков. Их прототипом служат воины Античности и 
 Средневековья. Каждый солдатик 
ростом 2 см имеет мельчайшую 
детализацию и ювелирную прори-
совку. Техника исполнения рисун-
ка – ручка и фломастеры, матери-
ал – бумага или картон. 
     Художник показал ребятам 
солдатиков, которых рисует сам, 
рассказал, что это самые необыч-
ные солдатики на свете – они 
умеют сражаться сами, как насто-
ящие живые герои! 

После рассказа и просмот-
ра фильма, ребята приступили к 
созданию своих авторских солда-
тиков, которые позже приняли 
участие в "сражении". победители 
"сражения" получили подарки - ав-
торских солдатиков художника. 

В главном "бою" победил 
солдатик ученика 1а класса Евге-
ния Винникова. Женя получил в 
подарок от автора целую тысячу 
солдатиков! 

Победитель 
Евгений  

Винников. 


